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Cambrai: le stade Delloye sera
bien centre de préparation aux
Jeux de Paris 2024
Ce n’était plus qu’une question de temps et l’information a donc été
dévoilée ce lundi. Cambrai fera donc bien partie du catalogue des centres
de préparation qui va être transmis aux équipes de hockey sur gazon qui
seront des Jeux de Paris 2024.
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L’organisation du championnat d’Europe B, l’été
dernier au stade Delloye, devrait être un bel argument
pour Cambrai. PHOTO : Sébastien JARRY - VDNPQR

C’est o(ciel, Cambrai entre dans l’aventure olympique ! C’est o(ciel, Cambrai entre dans l’aventure olympique ! En novembre
2019, à l’occasion du congrès des maires et des présidents d’intercommunalité
de France, la Ville avait déjà obtenu le label Terre de Jeux 2024Terre de Jeux 2024
(https://www.paris2024.org/fr/terre-de-jeux-les-500-premiers/)(https://www.paris2024.org/fr/terre-de-jeux-les-500-premiers/). Ce qui
l’engageait alors à développer des actions pour promouvoir le sport et les Jeux
auprès de ses habitants, mais aussi à faire vivre à toutes et tous les émotions
des Jeux, à essayer de changer le quotidien de tout un chacun grâce au sport et
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des Jeux, à essayer de changer le quotidien de tout un chacun grâce au sport et
à s’engager pour que l’aventure olympique et paralympique proRte au plus grand
nombre.

Travail de lobbyingTravail de lobbying

Lors de ce même congrès, Cambrai avait également candidaté pourCambrai avait également candidaté pour
devenir centre de préparation aux jeux.devenir centre de préparation aux jeux. Soit pour faire simple, devenir
carrément base arrière ou base de préparation pour des équipes de hockey sur
gazon. Un souhait qui est donc devenu réalité ce jour.

Désormais, le Cambrai hockey-club et la Ville de Cambrai vont doncDésormais, le Cambrai hockey-club et la Ville de Cambrai vont donc
devoir poursuivre leur travail de lobbying auprès des fédérationsdevoir poursuivre leur travail de lobbying auprès des fédérations
étrangèresétrangères pour les convaincre de venir proRter des installations sportives
qu’elle met à disposition mais aussi des avantages que présente Cambrai en
termes de cadre de vie, de proximité avec Paris et la Belgique, etc. D’autant que
la concurrence est grande, ne serait-ce que dans la région avec Wattignies, Lille,
Calais et Amiens.
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